

Odontología Pediátrica

Editorial

Editorial

10.20960/odontolpediatr.00063

09/10/2025

Editorial ODONTOLOGÍA PEDIÁTRICA

Como joven odontopediatra, siento con entusiasmo que vivimos un momento apasionante para nuestra especialidad. La Odontología Pediátrica es ciencia, es clínica y es vocación, pero también es comunidad. Y esa comunidad la construimos entre todos, con la ilusión y la energía de los que empezamos nuestro camino profesional y con la experiencia y el compromiso de quienes ya llevan años trabajando por ella.

Las Reuniones Anuales de la Sociedad Española de Odontopediatría nos permiten comprobar, de primera mano, la riqueza de este encuentro: conferencias de alto nivel, espacios de debate y, sobre todo, la oportunidad de compartir inquietudes y proyectos con compañeros de todas las etapas profesionales. En paralelo, otros eventos organizados por nuestra Sociedad, como la Reunión Anual de Jóvenes Odontopediatras o las de Pediatría-Odontopediatría, nos demuestran que nuestra generación está dispuesta a implicarse, a aprender y a asumir el reto de liderar el futuro de la especialidad.

Por eso quiero animar a todos los colegas que aún no forman parte de la SEOP a hacerse miembros. La Sociedad no es solo un lugar de pertenencia: es formación continuada de calidad, es prestigio profesional, es acceso a una red de especialistas comprometidos, y sobre todo, es una oportunidad para involucrarse activamente en el progreso de nuestra profesión.

Y a quienes ya sois parte de esta familia, os invito a dar un paso más: solicitar el paso a miembro numerario. Es una forma de reconocer nuestro compromiso con la Odontopediatría y, al mismo tiempo, de participar en las decisiones que marcan el rumbo de nuestra Sociedad. Ser miembro numerario significa contribuir a la mejora de la profesión, al desarrollo de la SEOP y, también, ser referente para las nuevas generaciones que vendrán.

Creo firmemente que la SEOP no es solo una sociedad científica, sino un lugar donde todos, jóvenes y veteranos, podemos crecer, aportar y construir juntos. Nuestro compromiso compartido se refleja en algo tan sencillo y trascendente como el objetivo que nos une: ofrecer a niños y adolescentes la mejor atención posible, motivándoles a ellos y a sus familias en la conservación de la salud oral a lo largo de la vida.

Lara Vivero Couto

Vocal de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Odontopediatría